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遠軽ロータリークラブ

会長報告 高井 一博 会長②
この度、秋の叙勲にて当クラブ会員の前田篤秀会

員①（記念品と花束が贈られました）が旭日双光章
受章の栄誉に輝きました。昭和58年9月の旧丸瀬布
町時代より町議会議員として昨年まで10期38年の
長きに亘り、更に合併前後の旧丸瀬布町及び遠軽町
に於きましては、議会議長の要職を長く務められま
した。これからもお体を大切にてご活躍されます様
ご祈念いたします。

今年のプロ野球日本シリーズ：ヤクルト対オリッ
クス戦は、オリックスが第4戦からの見事な4連勝
にて26年ぶりにプロ野球日本一となりました。一
方、日本ハムは近藤選手がFA権を行使し、今後の
身の振り方を探ります。また、チームの元気印であ
った杉谷選手は今期で現役引退し、新たに会社を設
立し野球と係わっていきたいと表明しています。

来年就任2年目となる新庄日ハムは本拠地を札幌
ドームからエスコンフィールドに移し、先ずはリー
グ優勝を目指します。

その札幌ドームを本拠地チームとなるのがJ1コン
サドーレ札幌。日ハム、そしてコンサドーレ共に益
々北海道を盛り上げそして楽しませて欲しいと思い
ますし、私たちも更なる応援と後押しをしましょう。

ただ、ここに至って95％完成したエスコンフィ
ールド北海道にホームベースとバックネットフェン
ス間の距離が15mしかなく、これは公認野球規則の
規定を満たしていない問題が判明。約18mの距離が
日本の解釈では「必要とする」ですが、公認野球規
則は米国の公式規則の和訳によると「推奨される」
との事で、18mは必要条件ではないとの事だそうで
す。米国では18m以下の数値もメジャーでは特に問
題視されないため、日ハムが臨場感を強調するこの
15m。この違いの着地点はどこになるか。私として
は日本一ファールゾーンの狭い球場で「良し」でな
いかと思います。

コロナ陽性者がオホーツク地方も急増！ 感染予
防を怠らず健康管理に気を付けましょう。

幹事報告 乾 淳 幹事
1．理事会の報告 (1) 11月例会プログラム
3日 休会（文化の日）
10日 会員卓話：渡邊 博行 会員
17日 夜間例会 ／ 24日 会員卓話
(2) クリスマス家族会はコロナ禍の感染状況を
鑑み、今年度も会員と家族のみで開催

(3) ふぁみりー年賀広告は、今年度も掲載

2．11月のロータリーレートは、１ドル148円
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11月
17日㈭

18:.00～

第３０４８回例会記録

★開 会 点 鐘：高井 一博 会長
★国 歌：君が代
★Ｒ ソ ン グ ：奉仕の理想
★四つのテスト：大西 孝拡 君

日時：2022年１１月１０日㈭12:30～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：石井 朋子 ＳＡＡ

11月
24日㈭

12:30～

夜 間 例 会

会 員 卓 話
青少年奉仕委員会
益井 伸也 会員

委員会報告
◇佐藤 和徳 親睦活動委員長
・11月の結婚記念日、おめでとうございます。

乾 淳君⑥ 高井一博君② 木村一則君③
黒坂貴行君⑤ 井上英勝君④

・11月の誕生日、おめでとうございます。
遠藤利秀君⑦ 木村一則君③

・クリスマスパーティー歳末家族会は1年を締めくく
る大イベントです。皆さん、ご家族連れでご参加下さい。
◇成田 弘明 国際奉仕委員長

今月はロータリー財団月間です。皆様からの100ド
ルの寄付を宜しくお願いします。現在4名です。
◇吉川 紘 会員

遠軽JCから「子ども虐待防止＝オレンジリボン運
動」の要請がありました。ご協力をお願いします。

【名前後の○数字は写真の中の番号】
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42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)
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ニコニコＢＯＸ 佐藤 和徳 親睦活動委員長
前田篤秀君 旭日双光章受章 10,000円
乾 淳君 結婚記念日 5,000円
高井一博君 結婚記念日 5,000円
木村一則君 結婚記念日･誕生日 10,000円
黒坂貴行君 結婚記念日 5,000円
遠藤利秀君 誕生日 5,000円

2022-23年度 合計279,000円
☆閉会点鐘：高井一博会長☆今号会報担当：前島英樹委員
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本日のプログラム 会員卓話
遠軽町と陸上自衛隊遠軽駐屯地のリアル

国際奉仕委員会 渡邊 博行 会員

新入会員早々の卓話のご指名ありがとうござ
いました。私の話せることは限りがありますの
で、今、遠軽の取り組まなければならないこと
は何かを、過去の出来事を踏まえて話したいと
思います。
御存知の様に遠軽町は自衛隊の街です。
少し歴史を振り返りますが、昭和25年6月に朝

鮮戦争勃発と同時に警察予備隊が創設されまし
た。同年11月、近隣海辺市町の2カ所へ警察予備
隊の設置を実施しようとしましたが、拒否され
ました。

その事を聞いた遠軽町の議長、初代会頭、副
会頭は直ちに上京、JHQへ陳情、翌年の3月には
1,200名の隊員が向遠軽、農水省種馬所跡地の馬
小屋に移転して遠軽駐屯地が開設された訳です。
全国で初めての誘致型駐屯地の開設でした。

その自衛隊と共に歩んできた町に大きな出来
事が起きました。

それは、平成7年、先の防衛大綱改正時に遠軽
駐屯地削減の情報が入りまして、町挙げての反
対運動と陳情を行いまして、かろうじて残すこ
とが出来ました。
仮に削減されたとすれば、当時1,000人規模の

人員でしたので、コア部隊へ縮小とされれば300
名程度へ700名は削減されたと思います。
これでは、今のやり方では駄目だとの思いか

ら、平成7年度より、時の北部方面総監ＯＢの方
の防衛講話を開始し、今年で27年目、28人の方
々の講話をしていただくことにとなった訳です。

防衛講話も存地には大きな力となりました
が、これでは物足りない、もっと陸幕に遠軽駐
屯地が町民と駐屯地が連携して活動している姿
を見せつけなければと思っていましたところ、
平成24年4月、PKO活動のハイチ派遣が決定し、
遠軽自衛隊75名を主管する320名が派遣されるこ
とになりました。
派遣されてから連隊長と仕事のこと、隊員の生
活のこと、残された家族のことなど、連絡を取
り合っていましたが、隊員がハイチ国民のため
に一生懸命頑張っている姿を見て、励ましてや
ってほしいとの連絡もあって、町長、議長、商
工会議所会頭、自推協の会長であった私も含め4
名で行くことになりました。

当初、議会内では反対の意見もありました
が、自費で行くとの思いが伝わって議会の予算
も通してくれ、ハイチに行くことが出来ました。

私たち4名で行くことの不安がありましたが、
何とかハイチにたどり着きまして、一泊二日の
日程でしたが、皆さんは「本当に来てくれたん
だ」と感激してくれて、そして、私たちは皆さ
んの仕事を見て、「家族に元気で頑張ってる
よ、と伝えます」。帰る日には、日曜日でした
が、全員が整列、ボロボロと涙を流しながら、
「気を付けて帰って下さい」と声をかけられた
ことは今でも脳裏に焼き付いております。

PKO活動でハイチ、中東、ゴラン高原、南ス
ーダンで日本の自治体関係者が激励のため訪問
した例はないとのことで、表面的には出ていま
せんが、それ以後、遠軽町に対する対応は以前
とは大きく変わった様に感じるところです。

しかしながら、今年決定されます防衛大綱の
改正に付いて平成7年度の状況と何ら変わるもの
ではありません。情報は一杯有りますので、皆
さんと共有しながら遠軽町の未来へ向けて頑張
って行こうと思っています。

須藤順一
出席委員長


